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REQUERIMENTO Nº 230 /2024

À Câmara Municipal de Jaguariúna,

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após
ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito
Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de
informar a esta Edilidade a possibilidade  de criação de uma Comissão Especial
para  acompanhamento  e  orientação  às  empregadas  da  empresa  MOVA
EMPRENDIMENTOS,  com  a  participação  da  Prefeitura,  Câmara  Municipal,
Representantes das Empregadas, Ministério Público, Ministério do Trabalho e
Sindicato da Categoria.

JUSTIFICATIVA

Diante da situação de conhecimento comum envolvendo a Empresa
MOVA Empreendimentos; diante do fato de as empregadas estarem já recebendo o
salário e vale alimentação diretamente dos cofres da prefeitura; diante do fato de as
notas  fiscais  já  estarem  sendo  retidas  pela  administração;  diante  do  fato  de  a
administração, através da Secretaria de Negócios Jurídicos e Secretaria de Educação,
terem  informado  que  haverá  uma  nova  licitação,  provavelmente  em  caráter
emergencial, para que nova empresa venha assumir a limpeza das escolas; diante do
fato de as empregadas terceirizadas estarem ainda atuando diariamente nas escolas,
mesmo  com  toda  a  situação  exposta  pela  imprensa,  sem  qualquer  informação
concreta  e  garantia  do  recebimento  das  suas  verbas  trabalhistas;  diante  da
responsabilidade subsidiária  da  prefeitura;  diante  do fato  de a  empresa  não estar
honrando com as verbas rescisórias das empregadas já  dispensadas e nem estar
depositando o FGTS de todas regulamente e,  por fim; diante do fato de que a grande
maioria das empregadas tratarem-se de pessoas humildes e que dependem do salário
para prover o sustento, é que solicito que a administração informe a essa edilidade a
possibilidade da imediata criação de uma COMISSÃO ESPECIAL com a participação
de representantes das Empregadas, da Administração, do Legislativo, do Ministério do
Trabalho, do Sindicato da Categoria e do Ministério Público, para acompanhamento
dos trâmites até desfecho do contrato com as devidas rescisões contratuais e acerto
dos haveres das empregadas, bem como para orientações jurídicas necessárias.
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Antes  de  necessário,  é  direito  e  dever  do  Vereador  tomar
conhecimento de informações que condigam diretamente com o interesse público.

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo
de Jaguariúna, que na certa enviará a informações o mais rápido possível. 

Jaguariúna, 03 de junho de 2024.
VEREADOR WILIAN MORRINHO
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 04 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


